

23 STERNSCHNUPPEN IM KINO LICHTSPIELE

Orientalische Klänge



Theatermann **Matthias Kunz** begrüßte das zahlreich erschienene Publikum.

MIRJAM MEIER

Am letzten Samstag, 1. Advent öffnete der Oltnr Kultur-Adventskalender «Sternschnuppen» im Kino Lichtspiele mit vollem Saal und dem Kabarettisten Bernd Kohlepp das erste halbstündige «Türchen». Auch am Sonntag statteten wieder rund 100 Personen dem Kino Lichtspiele

einen Besuch ab und warteten gespannt, wer den zweiten Abend bestreiten wird. Der Komponist Nehad el Sayed begeisterte mit seiner arabischen Laute die Besucher und entführte sie für eine halbe Stunde in orientalische Welten.

Das Überraschungskonzept der rund 18 Kulturorganisationen und Kulturschaffenden stößt bei der Bevölkerung auf Begeisterung. Noch bis am 23. Dezember warten täglich halbstündige Höhepunkte auf die Interessierten.

23 Sternschnuppen, 1. bis 23. Dezember, täglich 18.15 bis maximal 18.45 Uhr im Kino Lichtspiele

www.23sternschnuppen.ch



Daniel Kissling, vertritt den Kulturpartner Coq d'Or und versucht selbst an möglichst vielen «Sternschnuppen-Abenden» dabei zu sein.



Ursula Berger, Vertreterin der Tanztage und **Daniela Hurni**, Vertreterin des Theaterstudios Olten und zuständig für die Koordination und Technik.



Barbara und **Markus Salvetti**, Olten möchten, wenn es die Zeit erlaubt, möglichst viele «Sternschnuppen» genießen.



Nehad El Sayed spielt die arabische Laute seit rund 25 Jahren.

Gut besucht: Rund **100 Personen** haben das Überraschungsprogramm im Kino Lichtspiele genossen.



NEUE WEIHNACHTSBELEUCHTUNG

Sterne funkeln in der Altstadt



Die stimmungsvoll leuchtenden Sterne an den Häuserfassaden faszinierten die **Bevölkerung**.

Ernst Zingg begrüßte die sehr zahlreich erschienene Bevölkerung zur Illumination.



MIRJAM MEIER

Am vergangenen Donnerstagabend begrüßte Stadtpräsident Ernst Zingg nach 18 Uhr die zahlreich erschienene Bevölkerung zur «Einweihung» der neuen Weihnachtsbeleuchtung. Den massgeblich an der Realisation der Weihnachtsbeleuchtung beteiligten Personen wurden Schokoladenkugeln der Suteria überreicht. Nach 18.30 Uhr begannen die Kugeln und Lichterketten zaghaft zu leuchten: «Rund fünf Minuten dauert es, bis die Kugeln in ihrer vollen Pracht leuchten», erklärte Lichtgestalter Renato M. De Toffol. Viele positive Reaktionen waren aus der Bevölkerung zu hören, bezüglich der nicht alltäglichen, neuen Weihnachtsbeleuchtung, die Olten glanzvoll in Szene setzt.



Renato M. De Toffol (v.l.), Stadtschreiber **Markus Dietler** und der Geschäftsführer der Suteria, Olten, **Klaus Kaiser**.



Leni Bösch, Olten (links) und **Ruth Strebel**, Olten hatten zu Anfang die Befürchtung, dass die Kugeln der neuen Weihnachtsbeleuchtung von Vandalen beschädigt werden könnten.

Das **AlpPan Duo** begleitete den Anlass musikalisch. **Käthi Kaufmann Ott** spielte die Panflöte.



Gotte **Esther Kunz**, Olten wartete mit der 13-jährigen **Sinja** gespannt auf die Illumination der Weihnachtsbeleuchtung.

